Madrid, 7 de febrero de 2018

Estimado Mutualista:

La mejora en la calidad y en la frecuencia de la información a nuestros mutualistas constituye una de nuestras más claras prioridades.

El pasado ejercicio, como oportunamente reflejará la memoria anual, se ha caracterizado por una intensa actividad que intentamos condensar en la adjunta nota informativa sobre Situación Actual y Perspectivas 2018.

Más allá del anuncio anticipado de resultados y de recuperación de los niveles de capitalización requeridos bajo Solvencia II, te queremos hacer partícipe de distintas mejoras en nuestro cuadro médico, nuevas prestaciones, desarrollo de productos, servicios y proyectos comerciales.

Dada su singular relevancia en la actividad aseguradora, merece atención separada, dentro de los objetivos para 2018, los relativos a aspectos regulatorios y de buen gobierno, que completarán los estrictamente económicos y favorecerán la consolidación de la entidad.

En el horizonte inmediato de 2018 se encuentran los procesos de reforma estatutaria y de renovación del Consejo de Administración, que comenzará con la incorporación de un representante del Colegio de Abogados de Madrid. Asimismo, se dará la mayor prioridad al estudio conjunto con el Colegio de todas las medidas posibles dirigidas a favorecer el régimen de primas de de los mutualistas de mayor edad, trabajos sobre los que continuaremos informando.

El presente año nace también con la ilusión renovada de mejorar la comunicación con todos los mutualistas y de poner a su disposición la mejor asistencia sanitaria.

La confianza en el futuro de la Nueva Mutua se asienta en el camino recorrido de recuperación patrimonial y en la confianza de nuestros mutualistas.

Saludos cordiales.

Antonio Hernández-Gil Álvarez-Cienfuegos, Presidente del Consejo de Administración